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ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que a obesidade é um dos 
problemas mais importantes que a Saúde Pública enfrenta hoje no Brasil e em 
outros países do mundo; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que a obesidade vem acompanhada 
de enfermidades como doenças cardiovasculares, diabetes, câncer, hepatite, 
apneia do sono e osteoartrite; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que para muitos obesos mórbidos 
não existe outra solução a não ser as cirurgias da obesidade ou “bariátricas”; 

 

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando que o Ministério da Saúde revisou 
recentemente a Portaria nº 492 de 2.007 que traz entre outras novidades, o 
incremento de 100% à 277% no valor pago em cinco exames ambulatoriais pré-
operatórios necessários e ainda prevê reajuste médio de 20% das técnicas de 
cirurgia bariátrica na tabela do SUS; 

 
 

RRRRequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo PiRicardo PiRicardo PiRicardo Pinheiro nheiro nheiro nheiro 
SantanaSantanaSantanaSantana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta a Secretária Municipal da Saúde, as 
seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade do Município firmar 
convênio com a Santa Casa de Misericórdia 
para a realização de cirurgias de alta 
complexidade, em especial a cirurgia 
bariátrica? Se positivo, qual a previsão para 
que isso ocorra? 

b)  - Se negativo, justificar. 
 

    SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 13 de outubro de 2014. 
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